

## 8. Dank

Bei dem vorliegenden Buch handelt es sich um eine leicht überarbeitete Fassung meiner Masterarbeit, die im Mai dieses Jahres unter dem Titel „Arbeitskämpfe in der plattformbasierten Lieferbranche – eine mobilisierungstheoretische Untersuchung am Beispiel Lieferando“ an der Goethe-Universität Frankfurt angenommen wurde.

Fachkundige und hilfreiche Hinweise verdanke ich besonders meiner Erstgutachterin Prof. Dr. Birgit Blättel-Mink. Sie hat mich auch ermutigt, diese Veröffentlichung anzugehen. Für diese Unterstützung möchte ich mich herzlich bedanken. Prof. Dr. Alex Demirovic übernahm das Zweitgutachten, auch dafür möchte ich mich bedanken.

Ein ganz besonderer Dank gebührt meinen Interviewpartner:innen, die sich Zeit genommen haben, mit mir zu sprechen. Nicht nur hätte ich die Arbeit ohne sie nicht schreiben können – auch ist ihr Einsatz und ihr Kampf für bessere Arbeitsbedingungen für sich und andere beeindruckend und inspirierend.

Mein allerherzlichster Dank gilt meinen Eltern, die mir das Studium, nicht nur finanziell, ermöglicht haben – vielen Dank für die langjährige Unterstützung. Auch meinen Freundinnen und Freunden, dafür, dass sie sich meine Monologe über die Entwicklungen und Arbeitskämpfe im Lieferssektor immer wieder angehört haben. Und nicht zuletzt möchte ich Lucas Rudolph danken, der für diese Arbeit eine zentrale Rolle gespielt hat. Er war mir zugleich Lektor, Diskussionspartner, Ruhepol und emotionale Stütze.

